
 Protokoll 

Öffentliche Sitzung Ortsbeirat Harle 21.11.2022 
 

 

Ort: DGH Harle 

Beginn: 19:10 Uhr 

Ende: 21:00 Uhr 

Anwesende Mitglieder Ortsbeirat: Peter Schlombs, Thomas Völker, Martina Rose, Marcel 

Duve, Lothar Fritz. 

Anwesende Gäste: 2 Bürger aus Harle 

 

Peter Schlombs eröffnet um 19:10 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates und begrüßt die 

anwesenden Harler Bürger. Im Anschluss stellt er die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest 

und gibt die Tagesordnung bekannt. Fragen oder Anmerkungen zur letzten Sitzung gibt es 

nicht. 

 

Im TOP 2 erfolgt der Bericht des Ortsvorstehers. Peter Schlombs gibt einen kurzen 

Rückblick auf Termine und Ereignisse seit der letzten Sitzung und geht kurz auf die 

endgültige Fassung der Haushaltsanmeldung 2023 ein. 

Anschließend berichtet er von einem Gespräch der Ortsvorsteher mit dem Bürgermeister. 

Themen darin waren u.a.: 

 Zukunft des Harler Kindergarten auf absehbare Zeit gesichert 

 Zur Zeit 70 ukrainische Flüchtlinge in der Gemeinde 

 Das Problem der zugeschwemmten Flutgräben besteht in mehreren Ortsteilen 

 Projekt „Mitfahrbänke“ kommt vielleicht nach Wabern 

 Verwendung der Erträge aus der Obstbaumversteigerung 

 Ortsbegehungen zur Erstellung des Energiekonzeptes sollen zeitnah beginnen 

 

Im neuen TOP 3 geht es um die Projekte des Ortsbeirates bzw. der Gemeinde. 

 DGH und Feuerwehrhaus sollen bald ans Glasfasernetz angeschlossen werden 

 Der vom Ortsbeirat geforderte Rückbau des Pflasters in der Gensunger Straße soll 

vom Bauamt geprüft werden. Evtl. wird vorher versucht, mit einem Verfüllen der 

Fugen Abhilfe zu schaffen. 

 Zukunft des Dorfplatzes ist weiter unklar. Die vom Bürgermeister zugesagte neue 

Prüfung der Betriebskosten (Wasserverbrauch u.a.) wurde nicht durchgeführt. 

 Zur einfachen Abstimmung untereinander wurde eine WhatsApp-Gruppe gegründet, 

in der die Vereinsvorstände der Harler Vereine und der Ortsbeirat vertreten sind. 

 

Ein Ausblick nach 2023 erfolgt in TOP 4 und 5. 
Konkrete Termine für 2023 stehen überwiegend noch nicht fest. Es soll eine Kirmes 

stattfinden, da die Kirmesburschen 75jähriges Jubiläum feiern. Die Vereine werden 

gebeten, Ihre Termine bis zum 30.12.22 einzureichen. 

Der Obstbaumschnitt soll im Bereich Februar/März erfolgen, die nächste 

Ortsbeiratssitzung Mitte März. 

 

Anträge und Anfragen in TOP 6 liegt nur eine vor. 

Es geht um mehrere Straßenlaternen, die dauerhaft oder sporadisch nicht leuchten. Die 

Schaltzeiten sollen überprüft werden. 

 

 



Der Punkt „Verschiedenes“ findet sich unter TOP 7. 

 Martina Rose stellt ihre Idee zu einer Harler „Wortwolke“ vor. 

 

Peter Schlombs dankt allen für ihr Erscheinen und schließt die Sitzung um 21:00 Uhr. 

 

Der Ortsbeirat Harle bedankt sich bei allen Harler Bürgerinnen und Bürgern für die 

Zusammenarbeit und wünscht frohe Feiertage und alles Gute fürs neue Jahr! 


